



Comunicado 06/2024

Un detenido más por hechos ocurridos en el carril “El Alacrán”

En Celaya, Guanajuato, fue detenido un imputado más, relacionado a la muerte de 5 personas, en hechos ocurridos el 22 de octubre, en el municipio de El Marqués.

Esta institución solicitó colaboración a la Fiscalía General del Estado de Guanajuato, para que elementos policiales dieran cumplimiento a la orden de aprehensión en contra de una persona conocida como Ebed Melec “N”. Una vez detenido fue puesto a disposición del Juez de Control, quien lo vinculó a proceso, y actualmente se encuentra en prisión.

De acuerdo con los datos obtenidos durante los tres meses de la investigación, se pudo establecer la participación del imputado, que ese día ingresó al estado para participar en los hechos mencionados, en un carril de carreras de caballos, en el municipio de El Marqués.